

Lapor

Bacakan Amanat Pangdam V/Brawijaya, Dandim Tekankan Netralitas Dalam Pilkada Serentak

Wanto - SURABAYA.LAP.OR.ID

Sep 17, 2024 - 19:25



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. saat bacakan Amanat Panglima Kodam V/Brawijaya pada Upacara Bendera 17-an di Bulan September

Surabaya - Pagi ini selain pelaksanaan Upacara di Makorem 084/Bhaskara Jaya, Kodim 0830/Surabaya Utara juga menggelar kegiatan Upacara pengibaran Bendera rutin tanggal 17 September yang diikuti oleh seluruh sisa personel Kodim 0830/Surabaya Utara baik militer maupun PNS, Selasa (17/09).

Upacara yang digelar di Makodim 0830 Jl. Gresik No. 52, Perak Barat, Kec. Krembangan ini, dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., dengan pejabat upacara diantaranya, Mayor Caj Eko Alrianto sebagai Perwira Upacara, Kapten Inf Ibrahim Ahsani sebagai Komandan Upacara, Sertu Pramuhadi sebagai pembaca UUD'45, Serda Faisol sebagai Pengucap Sapta Marga, PNS Irfan sebagai pembaca Panca Prastya Korpri, Provost Makodim sebagai pengibar bendera, dan PNS Fauziah sebagai pembawa acara.

Dihadapan seluruh pasukan upacara tersebut, Dandim 0830 membacakan amanat Panglima Kodam V/Brawijaya pada upacara Bendera 17 September 2024. Beliau mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras serta dedikasi yang telah ditunjukkan seluruh prajurit dan PNS Kodam V/Brawijaya, dalam menjalankan berbagai tugas yang telah dilaksanakan diantaranya kegiatan protokoler yaitu kegiatan kunjungan Presiden RI, Wakil Presiden RI sehingga Pam VVIP dapat berjalan dengan lancar.

Ada beberapa penyampaian penting yang harus dicermati dan dipedomani oleh seluruh prajurit guna suksesnya pelaksanaan tugas kedepan diantaranya, terkait larangan untuk menjauhi bermain Judi online.

"Karena banyak kasus pelanggaran saat ini seperti THT/disersi, KDRT, perceraian, werving, hutang piutang dan salah satunya dipicu karena kecanduan judi online. Selain itu selalu jaga faktor keamanan dalam setiap kegiatan dan hindari pelanggaran."

Netralitas TNI masih merupakan harga mati dalam menghadapi Pilkada serentak yang akan diselenggarakan.

"Tetap pantau segala ancaman yang mungkin terjadi serta jaga kondusifitas selama penyelenggaraan Pilkada. Prajurit dan PNS tidak boleh terlibat dalam politik praktis dengan memihak salah satu kelompok yang dapat merugikan pribadi dan nama baik Kodam V/Brawijaya."

Para Dansat agar meningkatkan kreativitas dan peran dalam melaksanakan Binlat di satuan, agar kemampuan prajurit dapat ditingkatkan baik dalam konteks perorangan maupun satuan.

"Komandan Satuan juga bertanggung jawab untuk mempersiapkan personel yang akan mengikuti seleksi dan pendidikan. Lakukan pembinaan jasmani dan latihan yang terprogram secara teratur."

"Dalam rangka perawatan personel di bidang kesehatan dan pencegahan dini timbulnya korban meninggal dunia karena sakit agar Dansat peduli terhadap kondisi kesehatan anggota dan keluarganya serta lakukan pengecekan secara berkala melalui Rikkes."

Kodam V/Brawijaya harus berperan aktif dalam pelestarian alam dalam kegiatan nyata rehabilitasi kawasan huta. pembersihan sampah di berbagai fasilitas umum, penanaman pohon keras di lahan gundul untuk mengantisipasi bencana banjir dan tanah longsor, kekeringan dan bencana alam lainnya.

"Dalam menghadapi krisis pangan yang melanda 59 negara, mari kita lakukan usaha secara simultan untuk mempertahankan ketahanan pangan nasional. Pengendalian — konversi lahan pertanian, intensifikasi sistem pertanian dan penerapan teknologi yang ramah lingkungan dan tepat guna menjadi prioritas kita, termasuk program percepatan area tanam dan pompanisasi di jajaran Kodam V/Brawijaya."

Upacara yang berlangsung khidmat ini diharapkan mampu semakin memperkuat semangat pengabdian dan dedikasi prajurit serta PNS di jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab untuk negara dan masyarakat, ucap Dandim.